

四江会ホームページ 【お便り・近況・短信】

---

吉永 公祐 発 2018年4月13日

花見の会から

未曾有の大地震に痛めつけられて以来2年を過ごします。最も被害の大きかった益城町の復興、残念ながらわずかに進んだだけ、あまりに多い被害のため復興の手が足りないのがその因のようです。苦しんでおられる方々の為に、一日も早くの復興をと祈る小生です。

(中略)

昨年につづき今年も4月4日に、四江会在熊諸友と花見の会を実施いたしました。19名の方々が参加されました。皆様ご健勝の様子を知ることが出来、心強さをおぼえました。やがて85歳の年を数える皆様、変わることなくお集まりいただき何よりでした。また秋には多くの友が集まられることかと楽しみにしているところです。いつもお会い出来ない方々も沢山おいでです。各地で元気におすごしのことかと思っています。四江会ホームページを用意していただくことで諸友の消息など知ることが出来、ページを開くことの楽しみをおぼえます。

(中略)

4月の花見の折の参加の皆さまの[写真](#)が出来ましたので同封致します。元気な皆さまを確かめていただければ幸いです。他郷の友が在熊の友の元気を確かめていただけたらとねがっています。

(後略)

[自筆全文へ](#)